
8 Pièces

200 m²

Réf. 11049

1 390 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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A environ un kilomètre du village de Cabrieres d'Avignon, cette jolie villa

des années 80 entièrement rénovée en 2011, se situe dans un secteur

à  la  fois  résidentiel  et  à  l'abri  de  toute  nuisances  visuelles  ou

sonores.L'accès par un petit chemin découvre la maison de plain-pied

orientée sud.L'entrée principale découvre sur la gauche un grand séjour

avec  cheminée  intégrant  également  un  espace  bureau,  sur  la  gauche

deux chambres avec chacunes leurs salle d'eau .Sur la droite la master

bedroom avec salle de bains, buanderie qui donne au Nord.La maison

est baignée de lumière tout au long de la ...

Approximately  one  kilometer  from  the  village  of  Cabrières  d'Avignon,  this  pretty

80's villa, entirely renovated in 2017, is located in a residential area away from any

visual  or  noise  nuisance.Access  via  a  small  lane  leads  to  the  single-storey,

south-facing house.The main entrance opens onto a large living room with fireplace

and  office  area,  and  on  the  left  onto  two  bedrooms,  each  with  en-suite  shower

room. On the right is the master bedroom with bathroom and laundry room, facing

north.The house is bathed in light throughout the day.The two-level garden of over

4,000 m² is partly landscaped, ...
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